



# 6.36%

SIMILARITY OVERALL

SCANNED ON: 22 JAN 2025, 3:49 PM

## Similarity report

Your text is highlighted according to the matched content in the results above.

● IDENTICAL  
0.17%

● CHANGED TEXT  
6.18%

## Report #24497921

BAB1 PENDAHULUAN 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi Program kerja profesi adalah program yang dirancang untuk mengaplikasikan ilmu yang telah dipelajari di kampus ke dalam praktik di dunia kerja. Program ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk memperoleh pengalaman kerja sekaligus memperdalam pengetahuan di bidang yang mereka pelajari. Melalui magang, mahasiswa akan terlibat dalam aktivitas praktis yang relevan dengan jurusan mereka dan mengenal secara langsung lingkungan kerja di sebuah perusahaan dalam periode waktu tertentu. Selain itu, magang memungkinkan mereka merasakan dunia kerja nyata dan mengaplikasikan teori-teori yang telah dipelajari selama masa perkuliahan (Hafizha, 2023). Dalam pelaksanaan magang, terdapat berbagai faktor yang dapat memengaruhi persepsi perusahaan, instansi, atau lembaga terhadap institusi pendidikan asal mahasiswa. Faktor tersebut meliputi perilaku mahasiswa yang tidak sesuai aturan hingga kemampuan mereka menunjukkan sikap profesional dalam menjalankan tugas. Oleh sebab itu, praktikan diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh selama perkuliahan ke dalam dunia kerja nyata. Magang yang terlaksana dengan baik tidak hanya membantu meningkatkan kompetensi mahasiswa, tetapi juga memperkuat citra positif institusi pendidikan di mata perusahaan atau lembaga tempat magang dilakukan (Nugraheni & Wijaya, 2017). 2 Universitas Pembangunan Jaya adalah salah satu perguruan tinggi swasta di Indonesia yang didirikan pada

tahun 2011 oleh Pembangunan Jaya Group, sebuah kelompok usaha yang dikenal luas di bidang properti, konstruksi, dan pengembangan kota. Terletak di Bintaro Jaya, Tangerang Selatan, UPJ berkomitmen untuk menjadi universitas yang berfokus pada pengembangan karakter, inovasi, dan penerapan ilmu pengetahuan dalam berbagai bidang. 1 Universitas pembangunan jaya memiliki dua fakultas utama, yaitu Fakultas Humaniora dan Bisnis serta Fakultas Teknologi dan Desain, yang menawarkan berbagai program studi seperti Manajemen, Akuntansi, Psikologi, Ilmu Komunikasi, Desain Komunikasi Visual, Teknik sipil, Arsitektur, Teknik Informasi, dan Sistem Informasi. Dengan visinya untuk menjadi universitas yang unggul dan berdaya saing, UPJ membekali mahasiswanya dengan pendidikan berbasis karakter dan kesempatan magang atau kerja profesi di berbagai industri, yang bertujuan untuk menghasilkan lulusan yang kompeten dan siap menghadapi tantangan dunia kerja. Perkembangan era digital yang semakin pesat telah mendorong desain grafis untuk memainkan peran yang jauh lebih strategis dalam mendukung berbagai aspek komunikasi visual. Transformasi digital yang berkembang pesat mendorong institusi pendidikan untuk mengoptimalkan strategi promosi mereka, termasuk Universitas Pembangunan Jaya. Desain grafis sebagai media pendukung promosi menjadi elemen untuk menyampaikan pesan dan membangun identitas institusi yang kuat. Salah satu elemen penting adalah pengembangan media promosi yang efektif melalui penyempurnaan desain website yang berperan penting dalam menarik minat calon mahasiswa sekaligus memperkuat citra institusi. Praktikan selain bertugas dalam perancangan media promosi dan penyempurnaan desain website, praktikan juga berperan dalam mendokumentasikan berbagai acara yang diselenggarakan oleh Universitas Pembangunan Jaya. Dokumentasi ini mencakup pengambilan foto dan video dari setiap kegiatan kampus, baik yang bersifat akademik, seminar, workshop, hingga event kemahasiswaan. Setelah proses dokumentasi, praktikan bertanggung jawab untuk mengedit foto dan video agar lebih menarik dan sesuai dengan standar visual institusi. Hasil dokumentasi ini kemudian digunakan sebagai bahan publikasi di

berbagai platform promosi universitas, seperti media sosial, website resmi, dan materi pemasaran lainnya. Dengan adanya tugas ini, praktikan tidak hanya memperoleh pengalaman dalam fotografi dan videografi, tetapi juga memahami bagaimana visual yang menarik dapat memperkuat citra institusi di mata publik. Pelaksanaan Kerja Profesi, praktikan terlibat dalam perancangan media promosi dan penyempurnaan desain website dibagian pendaftaran Universitas Pembangunan Jaya. Tugas utama praktikan meliputi pembuatan berbagai media promosi seperti poster, banner, Stand banner, motion grafis, video editing, web banner, umbul-umbul, dan flayer serta pengembangan desain website yang lebih responsif dan sesuai dengan kebutuhan pengguna. Program Kerja Profesi ini berlangsung selama 4 bulan, mulai dari 1 Agustus hingga 31 Desember 2024. Kegiatan ini memberikan kontribusi nyata dalam mendukung kegiatan promosi Universitas Pembangunan Jaya, sekaligus memberikan praktikan pengalaman berharga dalam mengaplikasikan desain grafis dan pengembangan web sebagai media penunjang promosi di era digital.

**5 7 1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi 1.2 1 Maksud Kerja Profesi** Program Kerja Profesi memberikan peluang bagi praktikan untuk merasakan pengalaman langsung di dunia kerja dengan menerapkan pengetahuan dan keterampilan Desain Komunikasi Visual yang telah dipelajari selama masa perkuliahan. Dalam pelaksanaannya, praktikan mendapatkan dukungan dari pembimbing kerja, yang memungkinkan praktikan tidak hanya memperoleh pengalaman kerja, tetapi juga menjalin hubungan profesional dengan pembimbing maupun sesama rekan magang. Program ini dirancang agar mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya dapat memahami secara langsung dinamika dunia kerja, termasuk berbagai tantangan dan peluang yang dihadapi. Pengalaman dan pembelajaran yang diperoleh selama menjalani program ini tidak hanya menjadi bekal praktik, tetapi juga membantu mempersiapkan mahasiswa secara mental untuk bersaing di masa depan, sehingga dapat menjadi fondasi penting bagi kesuksesan mereka setelah lulus.

**5 1.2 5 2 Tujuan Kerja Profesi** Adapun tujuan dari dilaksanakannya kerja profesi bagi praktikan adalah sebagai berikut: 1. Memberikan kesempatan

kepada mahasiswa untuk memahami dunia kerja secara mendalam sesuai dengan bidang studinya, sehingga mereka memiliki gambaran yang jelas mengenai prospek karier yang akan dihadapi setelah lulus. 2. Memenuhi kewajiban akademik dalam menyelesaikan mata kuliah Kerja Profesi pada semester 7 di Universitas Pembangunan Jaya, sebagai bagian dari kurikulum wajib yang dirancang untuk mempersiapkan mahasiswa menghadapi dunia profesional.

3. Menghubungkan teori yang telah dipelajari selama perkuliahan dengan praktik nyata di dunia kerja, sehingga mahasiswa dapat memperoleh pemahaman yang lebih komprehensif tentang penerapan ilmu di lapangan. 4. Mengasah kemampuan pemecahan masalah dengan menghadapi tantangan nyata di lingkungan kerja profesional, termasuk kemampuan menganalisis masalah, merumuskan solusi, dan mengambil keputusan secara efektif. 5. Meningkatkan keterampilan komunikasi, baik verbal maupun non-verbal, dalam berbagai konteks profesional, seperti kolaborasi dalam tim, presentasi proyek, dan berinteraksi dengan berbagai pihak di perusahaan. 6. Memberikan pengalaman kerja yang signifikan kepada mahasiswa untuk memahami dinamika organisasi, sistem kerja, dan budaya perusahaan, sehingga mempersiapkan mereka untuk beradaptasi lebih cepat di masa depan. 7. Membantu mahasiswa membangun portofolio kerja yang berisi proyek atau tugas yang telah diselesaikan selama program, sehingga dapat menjadi nilai tambah saat melamar pekerjaan atau memasuki dunia industri. 8. Menumbuhkan rasa tanggung jawab, kedisiplinan, etos kerja, serta kemampuan manajemen waktu yang dibutuhkan untuk mencapai target atau menyelesaikan pekerjaan tepat waktu dalam lingkungan kerja.

1.3 Manfaat Kerja Profesi Adanya program Kerja Profesi ini, diharapkan banyak manfaat yang dapat dirasakan oleh praktikan dan universitas. Manfaat yang dapat diperoleh adalah sebagai berikut:

1.3.1 Bagi Universitas Program Magang Profesional memberikan manfaat besar bagi Universitas Pembangunan Jaya, terutama dalam mencetak lulusan berkualitas yang siap bersaing di dunia kerja, sehingga memperkuat reputasi universitas sebagai institusi pendidikan unggul. Program ini juga membuka peluang kemitraan strategis dengan berbagai perusahaan

dan industri, memastikan kurikulum yang diterapkan selalu relevan dengan kebutuhan pasar kerja. Selain meningkatkan kepercayaan masyarakat dan stakeholder terhadap kualitas pendidikan, program ini juga mendukung misi universitas untuk melahirkan lulusan berdaya saing tinggi. Dengan memberikan pengalaman dunia kerja nyata kepada mahasiswa, Universitas Pembangunan Jaya mendorong inovasi dalam metode pembelajaran yang lebih dinamis dan aplikatif.

1.3.2 Bagi Praktikan Mahasiswa mendapatkan kesempatan berharga untuk memperdalam pemahaman serta mengasah keterampilan yang relevan dengan bidang studinya, sekaligus memperluas jaringan profesional yang strategis. Selain itu, program ini memberikan wawasan yang lebih luas mengenai dinamika dunia kerja, sehingga mahasiswa dapat mengeksplorasi berbagai peluang karier yang menjanjikan. Pengalaman ini juga berperan penting dalam meningkatkan kepercayaan diri mahasiswa, sekaligus menjadi pondasi yang kokoh untuk pengembangan karier mereka di masa mendatang.

1.4 Tempat Kerja Profesi Universitas Pembangunan Jaya adalah salah satu perguruan tinggi swasta di Indonesia yang didirikan pada tahun 2011 oleh Pembangunan Jaya Group, sebuah kelompok usaha yang dikenal luas di bidang properti, konstruksi, dan pengembangan kota.

1 Universitas pembangunan jaya memiliki dua fakultas utama, yaitu Fakultas Humaniora dan Bisnis serta Fakultas Teknologi dan Desain, yang menawarkan berbagai program studi seperti Manajemen, Akuntansi, Psikologi, Ilmu Komunikasi, Desain Komunikasi Visual, Teknik sipil, Arsitektur, Teknik Informasi, dan Sistem Informasi.

Universitas Pembangunan Jaya terletak di Blok B7/P, Jl. Cendrawasih Raya Bintaro Jaya, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413.

1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi Kerja profesi yang dilaksanakan oleh praktikan adalah 4 bulan dimulai pada 01 Agustus 2024 sampai dengan 31 November 2024.

6 Jadwal kerja dilakukan 5 hari dalam seminggu mulai dari hari Senin-Jumat, pukul 07.30 – 16.30 WIB. Kerja Profesi dilaksanakan secara WFO (Work from Office)

Tabel Error: Reference source not found.

1 Keterangan Kerja Lama Kegiatan Kerja Profesi 4 bulan (01 Agustus – 31 November 2024) Hari Pertemuan Senin - Jumat Wakt

u Pelaksanaan Kerja Profesi 07.30 – 16.30 BAB2 TINJAUAN UMUM TEMPA  
T KERJA PROFESI 2.1 Sejarah Perusahaan Gambar 2. 1 Universitas  
pembangunan Jaya Sumber: <https://upj.ac.id/> Universitas Pembangunan Jaya  
(UPJ) didirikan oleh Yayasan Pendidikan Jaya, sebuah lembaga  
pendidikan yang berada di bawah naungan Grup Pembangunan Jaya, yang  
dikenal sebagai salah satu pelopor pembangunan perkotaan di Indonesia.  
UPJ berdiri dengan visi untuk menjadi universitas unggulan yang  
menghasilkan lulusan berkualitas dan berkontribusi dalam membangun  
masyarakat yang berkelanjutan (Jaya, 2019). Sejak didirikan pada tahun  
2011, UPJ terus berkembang sebagai institusi pendidikan tinggi yang  
memiliki komitmen terhadap pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan  
seni. Dengan berlokasi di kawasan Bintaro Jaya, universitas ini  
memanfaatkan ekosistem modern dan dinamis yang mendukung proses belajar  
mengajar (Jaya, 2019). Didukung oleh pengalaman panjang Grup Pembangunan  
Jaya dalam membangun kawasan perkotaan, UPJ dirancang untuk menjadi  
universitas yang relevan dengan kebutuhan industri. Program studi yang  
ditawarkan mencakup berbagai disiplin ilmu, mulai dari teknik, arsitektur,  
psikologi, hingga bisnis dan komunikasi, semuanya dirancang untuk menjawab  
tantangan dunia profesional. Dengan nilai-nilai utama Jaya, yaitu  
integritas, profesionalisme, dan inovasi, UPJ terus berkomitmen mencetak  
generasi muda yang tidak hanya unggul dalam bidang akademik, tetapi  
juga memiliki karakter kuat dan mampu beradaptasi dalam menghadapi  
perubahan zaman (Jaya, 2019).

2.2 Struktur Organisasi 2.2.1 Struktur  
Organisasi Marketing, Promotion And Public Relations Departments Universitas  
Pembangunan Jaya 2.3 Kegiatan Umum Perusahaan Universitas Pembangunan Jaya  
(UPJ) adalah institusi perguruan tinggi yang berperan penting dalam  
mencetak generasi muda yang siap berkompetisi di dunia profesional.  
Universitas Pembangunan Jaya tidak hanya menyediakan program studi  
akademik, tetapi juga menawarkan berbagai layanan dan fasilitas untuk  
mendukung perkembangan mahasiswa, salah satunya adalah program magang yang  
bekerja sama dengan berbagai perusahaan Grup Jaya. Universitas pembangunan

Jaya bekerja sama dengan berbagai mitra, baik di tingkat nasional maupun internasional, untuk menyediakan kesempatan dan pengalaman yang komprehensif bagi mahasiswanya, seperti program pertukaran pelajar dan kolaborasi riset. Selain itu, UPJ juga aktif dalam sektor pengembangan keterampilan melalui berbagai pelatihan dan workshop yang Gambar 2. 2 Struktur Organisasi Marketing, Promotion And Public Relations Departments Universitas Pembangunan Jaya ditujukan untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa di bidang kewirausahaan, teknologi, dan komunikasi. UPJ memiliki berbagai pusat studi dan laboratorium yang mendukung kegiatan akademik, salah satunya adalah Pusat Pengembangan Bisnis dan Inovasi yang menawarkan pelatihan serta pembinaan bagi mahasiswa yang tertarik dalam mengembangkan usaha atau proyek start-up. UPJ juga berpartisipasi dalam berbagai jaringan internasional dan regional yang bertujuan untuk memberikan akses informasi terkini dan peluang kolaborasi global bagi mahasiswanya. Sebagai bagian dari misi sosial dan budayanya, UPJ memiliki galeri seni dan budaya yang menjadi ruang bagi mahasiswa dan masyarakat untuk mengekspresikan karya-karya kreatif mereka. Galeri ini juga menjadi tempat untuk berbagai pameran dan kegiatan yang memperkenalkan karya seni serta budaya lokal kepada masyarakat luas. Dengan 10 fakultas yang tersebar di seluruh Indonesia, UPJ memiliki jaringan yang luas yang mendukung distribusi pengetahuan dan informasi yang cepat dan akurat, serta menciptakan peluang kolaborasi dengan berbagai mitra bisnis dan lembaga pendidikan. Praktikan yang berada di Divisi Pengembangan Bisnis UPJ memiliki peran penting dalam merancang dan mengembangkan berbagai platform digital yang mempermudah mahasiswa, dosen, dan mitra bisnis dalam berinteraksi dan mengakses layanan akademik maupun non- akademik. Salah satu inisiatif strategis yang sedang dikembangkan oleh divisi ini adalah platform digital yang akan menyatukan berbagai layanan UPJ dalam satu sistem terpusat, memberikan kemudahan bagi semua pihak yang terlibat dalam ekosistem pendidikan di UPJ. BAB3 PELAKSANAAN KERJA PROFESI 3.1 Bidang Kerja Praktikan melakukan

REPORT #24497921

Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya dan berperan sebagai Graphic Designer di Divisi Digital Marketing selama 4 bulan. Berlokasi di Blok B7/P, Jl. Cendrawasih Raya Bintaro Jaya, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413. Selama menjalani program ini, praktikan melaksanakan tugas sesuai dengan petunjuk dari pembimbing dan mengikuti alur brief yang diberikan oleh divisi Digital Marketing. Beberapa proyek yang dikerjakan oleh praktikan antara lain mendesain banner, stand banner, motion grafis, video editing, poster, web banner, umbul-umbul, dan flyer untuk mendukung identitas visual dan kebutuhan bisnis perusahaan. Selain itu, praktikan juga bertugas dalam dokumentasi berbagai acara yang diselenggarakan oleh Universitas Pembangunan Jaya. Dokumentasi ini mencakup pengambilan foto dan video dari berbagai kegiatan kampus, baik yang bersifat akademik, seminar, workshop, hingga event kemahasiswaan. Setelah proses dokumentasi, praktikan bertanggung jawab untuk mengedit foto dan video agar lebih menarik dan sesuai dengan standar visual institusi. Hasil dokumentasi ini kemudian digunakan sebagai bahan publikasi di berbagai platform promosi universitas, seperti media sosial, website resmi, dan materi pemasaran lainnya. Dalam pelaksanaan program Kerja Profesi, praktikan terlibat dalam rangkaian proses seperti briefing, brainstorming, revisi, hingga finalisasi untuk setiap proyek yang dikerjakan. Dengan bimbingan dari pembimbing di PT Renjana Sinergi Indonesia serta dukungan dari rekan-rekan intern lainnya, praktikan memperoleh berbagai pengalaman dan pengetahuan baru yang berharga.

### 3.2 Pelaksanaan Kerja Praktikan menjalani program Kerja Profesi di Universitas pembangunan Jaya sebagai Graphic Designer dan pada Divisi Digital Marketing .

Pada hari pertama, praktikan menerima briefing terkait bisnis yang dikelola oleh Divisi Digital Marketing universitas Pembangunan jaya. Praktikan fokus mempelajari informasi mengenai bisnis perusahaan serta mendalami gaya desain yang digunakan oleh perusahaan. Gambar 3.1 Alur kerja praktikan

#### 3.2.1 Perancang Desain Web banner

Praktikan telah diberi arahan untuk menggunakan ukuran desain 1280 x 720 px



untuk web banner dibagian Landing page. Universitas Pembangunan Jaya memiliki konsep tema Modern dan Profesional. Font yang digunakan adalah family font Poppins. Gambar 3. 2 Desain Web banner Program S1 Blended Plus Gambar 3. 3 Desain Web banner Program Regular & Regular Plus 3.2.2 Perancang Desain Feed Media Sosial Instagram UPJ Praktikan telah diberikan brief untuk menggunakan ukuran desain 1080 x 1080 px. Praktikan membuat desain dengan menjaga konsep Modern dan Profesional yang dimiliki Universitas Pembangunan Jaya. Menggunakan elemen- elemen desain yang relevan untuk menyampaikan pesan yang ditawarkan Universitas Pembangunan jaya kepada audiens-nya. Gambar 3. 3 Desain Feed Media Sosial Instagram UPJ 3.2.3 Perancangan Website UPJ di bagian Pendaftaran Universitas Pembangunan Jaya selain menggunakan media sosial Instagram yang digunakan sebagai media promosi, UPJ juga memiliki websitenya sendiri. Website memudahkan para mahasiswa, calon mahasiswa, orang tua siswa, dosen, dan staf untuk melihat informasi terkait Universitas Pembangunan Jaya. Website UPJ terutama di bagian pendaftaran perlu adanya redesain pada tampilan website agar memudahkan orangtua dan calon mahasiswa yang ingin mendaftar. Gambar 3. 4 Perancangan Website UPJ di bagian Pendaftaran 3.2.4 Perancangan Banner Marry Christmas dan Tahun Baru Praktikan telah diberikan brief untuk menggunakan ukuran desain 600 x 400 cm. Praktikan membuat desain dengan menjaga konsep Modern dan Profesional yang dimiliki Universitas Pembangunan Jaya. Menggunakan elemen-elemen desain yang relevan untuk menyampaikan pesan yang ditawarkan Universitas Pembangunan jaya kepada audiens-nya. 3.2.5 Dokumentasi kegiatan UPJ Gambar 3. 5 Kunjungan Universitas Malaysia Sarawak Gambar 3. 6 Kunjungan ke kampung Ilmu Purwakarta Gambar 3. 7 UPJ Berkolaborasi dengan BNN dan PMI Peringati Hari Anti Narkotika Internasional 2024 Gambar 3. 8 UPJ dan Monash University, Indonesia Teken MoU untuk Beasiswa S2 Gambar 3. 9 Beasiswa OSC roadshow di UPJ Gambar 3. 4 Perancangan Banner Marry Christmas dan Tahun Baru 3.3 Kendala Yang Dihadapi Selama program berlangsung, selain mendapatkan pengalaman berharga,

praktikan juga menghadapi beberapa kendala yang berpotensi menghambat proses kerja. Pada awal masa kerja, praktikan mengalami kesulitan dalam menyesuaikan tema desain. Universitas Pembangunan Jaya mengusung gaya desain yang modern dan profesional, dengan fokus utama pada penyampaian informasi yang jelas dan efektif kepada audiens, namun tetap mempertahankan estetika visual agar desain terlihat menarik dan profesional. Tantangan lainnya adalah munculnya art block selama proses brainstorming, yang disebabkan oleh keterbatasan dalam gaya desain korporat. Desain tersebut harus memiliki daya tarik visual yang kuat sekaligus mampu menyampaikan informasi secara efektif.

### 3.4 Cara Mengatasi Kendala Praktikan

melakukan riset tentang desain korporat dengan mencari referensi secara online, mempelajari desain serupa, dan menganalisis elemen utama dalam gaya desain korporat. Dengan memahami prinsip komunikasi visual yang jelas dan efektif, praktikan belajar menciptakan desain yang sederhana namun tetap informatif dan estetis. Untuk mendapatkan inspirasi, praktikan menjelajahi berbagai sumber seperti Pinterest dan media sosial, sambil menyempatkan istirahat sejenak untuk menyegarkan pikiran. Strategi ini membantu praktikan mengatasi hambatan kreativitas dan tetap produktif dalam menghasilkan desain yang sesuai kebutuhan.

4 3.5

**Pembelajaran Yang Diperoleh dari Kerja Profesi** Menjalani program Kerja Profesi di Universitas Pembangunan Jaya menjadi pengalaman yang berharga bagi praktikan.

Di Universitas Pembangunan Jaya, praktikan merasakan secara langsung bagaimana menjalankan tanggung jawab di dunia kerja sambil mengimplementasikan pengetahuan teori yang telah dipelajari selama perkuliahan. Praktikan juga memperoleh berbagai pengetahuan dan kemampuan baru dalam bidang desain yang tidak didapatkan di bangku kuliah, seperti pentingnya komunikasi dalam pekerjaan dan kerjasama tim yang efektif. Selama Kerja Profesi praktikan mendapatkan pembelajaran yang mendalam mengenai alur pembuatan desain website dan materi promosi bisnis, dari menerima brief, merancang konsep sesuai kebutuhan korporat, hingga mengeksekusi desain secara profesional. Pengalaman ini tidak hanya

memperluas keahlian praktikan di bidang desain grafis tetapi juga membuka wawasan baru di bidang pengembangan website dan promosi bisnis.

BAB4 PENUTUP 4.1 Simpulan Praktikan mendapatkan banyak pengalaman setelah melakukan kerja profesi selama 4 bulan di Universitas Pembangunan Jaya. Program kerja profesi memberikan kesempatan yang berarti bagi praktikan untuk memahami realitas dunia kerja dan mendapatkan pengalaman baru yang tidak didapat di bangku perkuliahan. Selama melaksanakan kerja profesi di Universitas Pembangunan Jaya, praktikan menyadari bahwa peran seorang Graphic desainer dalam perusahaan media sangat membantu untuk memvisualisasikan informasi yang harus disampaikan kepada pelanggan melalui media yang lebih interaktif dan informatif.

4.2 Saran 4.2.1 Saran untuk Perusahaan Setelah menyelesaikan program Kerja Profesi di divisi Graphic Design, praktikan berharap agar proses approval konten dapat dilakukan dengan lebih cepat untuk mencegah hambatan dalam workflow, sehingga semua tugas dapat diselesaikan sesuai tenggat waktu yang telah ditetapkan. Dengan demikian, setiap divisi dapat bekerja tanpa harus saling menunggu, memungkinkan PT Renjana Sinergi Indonesia, perusahaan klien, dan rekan intern untuk memanfaatkan waktu secara lebih efisien dalam mengejar target yang telah direncanakan.

4.2.2 Saran untuk Universitas Praktikan menyarankan agar Universitas Pembangunan Jaya terus meningkatkan dukungan dan bimbingan kepada mahasiswa selama menjalankan program Kerja Profesi. Hal ini dapat dilakukan dengan memberikan pelatihan awal yang lebih mendalam mengenai keterampilan praktis yang relevan dengan dunia kerja, seperti komunikasi profesional, manajemen waktu, dan pengelolaan proyek. Selain itu, universitas juga diharapkan dapat memperluas jaringan kerja sama dengan berbagai perusahaan untuk memberikan peluang magang yang lebih beragam, sehingga mahasiswa dapat memperoleh pengalaman kerja yang lebih kaya dan sesuai dengan bidang minat mereka. 31



REPORT #24497921

## Results

Sources that matched your submitted document.

● IDENTICAL ● CHANGED TEXT

INTERNET SOURCE		
1.	<b>2.79%</b> eprints.upj.ac.id <a href="https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/1956/11/10.%20BAB%20II.pdf">https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/1956/11/10.%20BAB%20II.pdf</a>	●
INTERNET SOURCE		
2.	<b>0.97%</b> danacita.co.id <a href="https://danacita.co.id/blog/jurusan-universitas-pembangunan-jaya-info-selengk..">https://danacita.co.id/blog/jurusan-universitas-pembangunan-jaya-info-selengk..</a>	●
INTERNET SOURCE		
3.	<b>0.88%</b> smkmuh1moyudan.sch.id <a href="https://smkmuh1moyudan.sch.id/sosialisasi-edukasi-program-sarjana-dan-voka..">https://smkmuh1moyudan.sch.id/sosialisasi-edukasi-program-sarjana-dan-voka..</a>	●
INTERNET SOURCE		
4.	<b>0.66%</b> eprints.upj.ac.id <a href="https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/3500/16/bab%203.pdf">https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/3500/16/bab%203.pdf</a>	●
INTERNET SOURCE		
5.	<b>0.63%</b> eprints.upj.ac.id <a href="https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/2555/4/2018101050%20-%20Kencana%20Rah...">https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/2555/4/2018101050%20-%20Kencana%20Rah...</a>	● ●
INTERNET SOURCE		
6.	<b>0.4%</b> ipief.ums.ac.id <a href="https://ipief.ums.ac.id/wp-content/uploads/2020/01/Report_Trishah-Setiyowati...">https://ipief.ums.ac.id/wp-content/uploads/2020/01/Report_Trishah-Setiyowati...</a>	●
INTERNET SOURCE		
7.	<b>0.16%</b> eprints.upj.ac.id <a href="https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/2148/11/11.%20BAB%20I.pdf">https://eprints.upj.ac.id/id/eprint/2148/11/11.%20BAB%20I.pdf</a>	●